



COVID-19のパンデミックに際して目的を持ってリードする

Parkerは、103年に及ぶその歴史を通じて、世界的な苦難や逆境が生じた時に力を求められてきました。

このような重大局面における当社のリーダーシップと粘り強さは、「より良い明日につながるエンジニアリングブレークスルーを実現する」という我々の目的をどのように実現するかをはっきりと示します。

COVID-

19の流行に端を発するこの緊急事態の中、当社社員による素晴らしい行動は、一致団結というParkerの文化、価値を具現しています。

当社社員は、患者を治療する人工呼吸器で使用される技術、食料や水や必需品を輸送する大型トラック用のエンジンフィルターとトランスミッション部品、患者の緊急搬送をサポートする回転翼航空機製品、食品の新鮮さと薬品の有効性を保つことに役立つ冷却技術のほか、人々の日常生活に欠かせない多くの技術を提供すべく、思いやりと慈悲の心をもって尽力しています。数々の重要な用途におよぶParkerの製品とシステムは、COVID-19の拡散と闘い、治療を支える第一線の取り組みを世界中で支援しています。

当社は、今回のパンデミックに際して独自の責務を負っていると認識しています。

Parkerには、社員、家族、そして「ホーム」とも言えるコミュニティの健康と安全を守ることが最重要事項だという共通理解があります。

当社では、職場でのウイルス拡散防止につながる積極的な処置を、早い時期から講じてきました。

同時に、継続的なビジネスニーズにも適切に対応し、世界にとって不可欠な技術を提供し続けられるようにしています。

信頼し合える強力な関係こそ、当社のビジネスの基盤です。

献身的な営業チームとカスタマーエクスペリエンスチームは、デジタルコラボレーションプラットフォームを活用して、大切なお客様、ディストリビューター、その他のパートナーに対して、期待される内容と同レベルのアクセシビリティ、卓越したサポートの提供を徹底しています。

COVID-

19のパンデミックで影響を受けているすべての個人および家族の皆様に、心よりお見舞いを申し上げます。

現在は非常事態であり、喫緊の課題が前方に立ちはだかっていますが、結集した決意と回復力により、世界が団結してこのウイルスを終息へと道筋を変更させ、私たちの力がかつてなく高まると私は確信しています。

心をこめて。

Tom Williams

会長兼最高経営責任者

Parker Hannifin Corporation

2020年3月26日